

Ich will euch erzählen...

Ich will euch erzählen von großen Autoren,
in Zeilen sie ihre Gedanken verloren.
Sie nehmen uns mit in ihre Welt,
ein jeder kann lesen, was ihm gefällt.
Zum Lesen braucht man viel Phantasie,
dann jedes Buch ist wie pure Magie.

So mancher Held wurde erdacht.
Astrid Lindgren hat viele in Bücher gebracht.
Da muss man doch gleich an den Michel denken,
Freude und Lachen konnt´ er uns schenken.
Auch Pipi Langstrumpf uns allen bekannt,
übers Meer gings für sie ins Taka-Tuka-Land.

Für magische Tiere Margit Auer hat Zeit,
über diese zu schreiben, dazu war sie bereit.
Ein Fuchs und ein Mädchen zu Freunden gemacht,
dies hat sie sich für die beiden gedacht.
An der Wintersteinschule gibt´s viele davon,
Pinguin, Leopard und Chamäleon.

Erich Kästner vor langer Zeit erzählte,
freche Figuren er hierfür wählte.
Pünktchen und Anton er erfand,
auf der ganzen Welt sind die beiden bekannt.
Das fliegende Klassenzimmer noch heut´,
junge und alte Leser erfreut.

Emma Brill